



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA
"Príncipe de Asturias"

***Integrado a la red de centros
Españoles en el exterior***

Guatemala, 5 de febrero de 2022

COMUNICADO No. 03-2022

Estimados padres de familia:

Una vez más hacemos llegar un saludo a sus hogares y nos comunicamos para orientar la forma de actuar del Colegio en los siguientes días, e informar de algunas actividades que se realizarán.

1.- Asistencia Presencial al Colegio.

La próxima semana, del 7 al 11 de febrero continuaremos nuestras clases híbridas con los grupos de alumnos que a la fecha han solicitado su participación presencial enviando la carta de consentimiento correspondiente. **Quienes envíen cartas durante la próxima semana, antes de asistir, deberán contar con la aprobación del Colegio para asegurarnos que se respeten los aforos establecidos, contenidos en las normas de los Ministerios de Salud y Educación.**

Las secciones que superan el aforo permitido, debido a las solicitudes de Cartas de Consentimiento recibidas, a partir del lunes funcionarán con dos grupos. Los maestros tutores ya han dado las

indicaciones de qué alumnos deben asistir en cada grupo. **Anotamos como excepción, que el grupo de Párvulos 3 asistirá únicamente de lunes 7 a jueves 10 de Febrero**, y a ellos se les enviará información específica de su funcionamiento.

Estaremos atentos a la siguiente publicación del Tablero de Alertas y de nuevo nos comunicaremos con ustedes para indicar la forma de trabajo.

2.- Pruebas mensuales

Para los alumnos de Párvulos 3, Primaria y Secundaria, durante la semana del 14 al 18 de febrero están planificadas las pruebas mensuales correspondientes al Primer Bimestre, por lo que para equiparar las condiciones de evaluación para todos los alumnos, **está previsto que dichas evaluaciones se realicen en modo virtual, lo que implica que esos cinco días los alumnos trabajarán desde casa.**

Los alumnos de Párvulos 1 y Párvulos 2 asistirán al Centro debido a que ellos realizan otro tipo de actividades de evaluación.

3.-Vacunación.

La asistencia presencial de los alumnos a las clases está dando consistencia a la adquisición de los aprendizajes y potencia todos los valores relacionales y de convivencia que ofrece la escuela.

La vacunación es un factor que nos dará una mayor seguridad en el modelo presencial, **por lo que animamos a todas las familias cuyos hijos mayores de doce años no están vacunados, a que los vacunen; el porcentaje de alumnos(as) vacunados en la franja de 12 a 18 años aún puede superarse y ser beneficioso para todos.**

4.-Servicio de Alerta Médica

Les recordamos de nuevo que para todos los estudiantes de nuestro Colegio que asisten a clases presenciales, **es obligatorio tener cancelado el servicio de Alerta Médica, o bien tener un seguro que contemple el servicio de ambulancia y la visita domiciliar a las instalaciones del Colegio Español de Guatemala “Príncipe de Asturias”.**

A quienes aún no han confirmado la adquisición del servicio, les recordamos que Alerta Médica tiene un costo de Q 125.00 que deben ser cancelados depositando esta cantidad en la cuenta monetaria del Banco GTC 101-0047568-6 a nombre de Colegio Español de Guatemala “Príncipe de Asturias”. **Deben enviar la boleta de depósito claramente identificada al tutor de clase.**

5.-Carné escolar.

También iniciaremos el proceso para la elaboración del carné escolar, que entre otros datos lleva el grado actual del alumno y la forma en la que se retira del Colegio en los momentos de salida.

A través de los tutores les haremos llegar los requerimientos y formularios específicos.

En estos momentos los alumnos que están de forma presencial deben traer una carta firmada por los padres, indicando la forma en que se retiran del Colegio.

Agradecidos por toda su cooperación.

**CONSEJO ACÁDEMICO Y EQUIPO DE
DIRECCIÓN**